
{番外編}素根選手が市役所にやってきました !

2019年12月27日

オリンピックに向けて抱負を語ってくれました。

本B、12月278に市役所に素栂輝選手がオリンピックへの出場を市長へ報告するためにやってきました。

11時に素板選手が正面玄関に登場すると、たくさんの市民のみなさんや職員が出迎えました。

市長へオリンピックの出場を報告するとともに、オリンピックで金メダルをとる!と力強く抱負を語ってくれました。

また、今回は、くるめふるさと大使の委嘱式も行われました。

「自分が試合で勝っていくことが、久留米の PRになると思うので、 一生懸命がんばります。」と意気込みを語ってくれ

ました。

オリンピックまで、あと 210目。

オール久留米で金メダルを目指す素板選手を応綴していきま しょう!
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市役所i階ではたくさんの人が素纏選手の望j看を楽しみに待っていました。

ふるさと大使としての活躍を湖特しています'

なんて書こうかな~と悩みながら、書いてくれました。

くるつJtも負tすないように久留米のPRをがんばります 1
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必ず金メダル取ります !と力強く色紙にしたためてくれました。

Today， December 27th， Akira Sone came to the Kurume City Hall to report pa附cipationin Tokyo Olympics to 

the Mayor okubo. When she appeared at the main gate ofthe City Hall， many citizens and the stuffs welcomed her. 

She strongly declared to win a gold medal at Tokyo Olympics! 


